

- **„Der frühe Dürer“ – Ausstellung im Germanischen Nationalmuseum, Nürnberg, - Tagesausflug mit Stadtrundgang und Besuch des Albrecht Dürer-Hauses am 04.08. (06.15 Uhr ab LU, 06.30 Uhr ab MA)**

Pünktlich startete der Bus mit **39 Teilnehmern** in Richtung Nürnberg. Leider mussten im letzten Augenblick 4 HARMONIE-Mitglieder wegen Krankheit die Kulturreise absagen. Auf der Fahrt informierte uns **Frau Bechtel von PALATINA Kunst & Kultur**, die den ganzen Tag hervorragend organisierte – dafür **herzlichen Dank** – über Albrecht Dürer und die Stadt Nürnberg.

Damit waren wir exelent vorbereitet. Vor Ort kamen 2 weitere Freunde zu uns. Nach einem kurzen Rundgang um das Museum, wurden wir von den **Führerinnen, Frau Kummert und Frau Zillm** in Empfang genommen. Beide führten uns durch die Dürer-Ausstellung, die ganz ausgezeichnet war. Gezeigt wurden rund **200 Werke** aus den bedeutendsten Museen der Welt. Viele Werke wurden zum ersten Mal gemeinsam ausgestellt.

Nach einer 30minütigen Pause ging es mit den selben Führerinnen **auf den Pfaden von Albrecht Dürer** mit vielen interessanten und informativen Zwischenstopps zu seinem Haus, in dem wir wiederum über sein Leben informiert wurden. Die Art und Weise wie unsere beiden Damen uns den ganzen Tag begleiteten kann man nur als hervorragend bezeichnen. Nach einer Stärkung im „**Bratwurstglöckel**“ ging es zurück zum Bus. Auf der Rückfahrt wurden wir wiederum von Frau Bechtel ergänzend zu Gehörtem und Gesehenen äußerst unterhaltsam informiert.

Müde, aber sehr zufrieden mit dem Ablauf dieses Kulturausflugs erreichten wir gegen 21.00 Uhr Mannheim beziehungsweise Ludwigshafen.